

AGENDA



El alumno Fran Conesa gana el certamen de **monólogos** de la Escuela de Informática

El estudiante de la UCLM Fran Conesa se ha alzado con el primer premio del IX Certamen de Monólogos que organiza la Escuela Superior de Informática del Campus de Ciudad Real en honor a su patrona, Santa Tecla. Su monólogo *Esto es Halloween*, junto con los otros cinco finalistas, arrancaron la carcajada al más del millar de espectadores

que se dieron cita en el Paraninfo ciudadreal para disfrutar de historias irónicas sobre aspectos de la vida cotidiana. La gala, que intercaló el humor con la música en directo, fue conducida por el ganador de la segunda edición del Certamen de Monólogos, Agustín González. Además, contó con la participación de las humoristas Marta

González de Vega y Cristina Peña. La Escuela de Informática ciudadreal también entregó los premios correspondientes a la tercera edición del concurso de Fast Music, que correspondió a Rafael Martínez Campos; y del noveno certamen de Relato Breve, que ganó Leticia Isabel Cabezas Bermejo con la obra *Náufrago*.

La profesora de la UCLM **Leonor Gallardo** publica **"Mourinho vs. Guardiola"**

Alien Editorial ha puesto a la venta *Mourinho versus Guardiola: dos métodos para un mismo objetivo*, última publicación de la profesora de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) Leonor Gallardo y del también especialista en liderazgo Juan Carlos Cubeiro. Una obra, según los autores "para los apasionados del fútbol y para cualquiera que quiera llevar una empresa a buen puerto, con exitosas lecciones sobre liderazgo, estrategia y gestión de equipos".

"Mourinho y Guardiola aman

el fútbol, Pep desde lo inductivo, puesto que ha sido un gran jugador y capitán y aplica lo que ha vivido; Mou desde lo deductivo, redactando informes sobre estrategia y jugadores desde hace 30 años. Ambos tienen las ideas claras, dicen lo que piensan, son transparentes y cuidan como pocos el talento de sus jugadores", explican.

Ambos autores analizan en esta ocasión los distintos estilos de liderazgo de José Mourinho y Pep Guardiola y repasan las cualidades del líder-coach.

■ **Homenaje a los maestros jubilados**

Cuarenta y seis maestros jubilados este año en la provincia de Toledo han recibido el tradicional homenaje promovido por la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) a través de la Facultad de Educación con motivo de la festividad de San José de Calasanz. En el acto de reconocimiento participaron la vicerrectora del Campus, Evangelina Aranda; el delegado provincial de Educación, Francisco José García Galán, y el decano del centro, Ernesto García Sanz. La vicerrectora reconoció la contribución de los maestros jubilados a la formación de nuevos maestros a través de las prácticas tutorizadas en los colegios y destacó la evolución experimentada por la antigua Escuela de Magisterio, ahora Facultad de Educación, durante sus más de cien años de existencia.

■ **Nueva edición de Impracabeza**

La revista digital Impracabeza, editada por la Asociación Ninguna Parte de Albacete, y con el apoyo del programa Meceaunando 2010 de la Fundación Auno, el Ayuntamiento de Albacete y la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, publica su noveno número reuniendo una muestra de la obra viva, inédita u olvidada, reconocida o desconocida de veintidós nuevos autores.

■ **Quinto Foro de la Experiencia**

Más de 500 alumnos de la Universidad de Mayores José Saramago de la Universidad de Castilla-La Mancha y de la Universidad de Alcalá de Henares en su campus de Guadalajara, se dieron cita en el Paraninfo del Campus de Albacete para participar en el V Foro de la Experiencia. Esta jornada de convivencia e intercambio de experiencias, contó para su inauguración con las intervenciones del vicerrector del Campus de Albacete y Proyectos Emprendedores, Antonio Roncero, y de la vicerrectora de Ordenación Académica y Formación Permanente, Fátima Guadamillas Gómez.



Los alumnos, en el Campus de Albacete